

Herzlich willkommen zur Vortragsreihe der Wiener Gesellschaft  
für interkulturelle Philosophie

**"Interkulturelles Philosophieren: Theorie und Praxis"**

**Jour fixe der Wiener Gesellschaft für interkulturelle Philosophie und des  
Instituts für Wissenschaft und Kunst**

zum Thema

**Philosophien Indiens**

Liebe Mitglieder\*innen und Freund\*innen der Wiener Gesellschaft  
für interkulturelle Philosophie!

Wir laden Sie herzlich zu unserem aktuellen Termin ein:

**Termin: Donnerstag, 22. 06. 2017, 19:00**

**Ort: Seminarraum 1, Institut für Südasien-, Tibet- und Buddhismuskunde**

**Spitalgasse 2-4, Hof 2.7 (Universitätscampus), 1090 Wien**

**Elisa Freschi**

**"(Anti-)Realismus aus der Perspektive des Viśiṣṭādvaita-Vedānta"**

Woher rührt die naive Gewissheit, dass die Realität – unabhängig vom erlebenden Subjekt – eine an sich stabile und kontinuierliche Wahrheit hat? Bedeutet solch ein naiver Realismus, wie auch Michael Dummett behauptet hat, dass man dafür ein allwissendes Wesen voraussetzen muss? Solche und ähnliche Fragen wird der Vortrag aus der Perspektive der indischen Viśiṣṭādvaita-Schule zu beantworten versuchen.

**Dr.in Elisa Freschi** ist Universitätsassistentin am Institut für Südasiens-, Tibet- und Buddhismuskunde der Universität Wien und Forscherin im Rahmen eines Elise Richter-Projekts am Institut für Kultur- und Geistesgeschichte Asiens der Österreichischen Akademie der Wissenschaften sowie Redaktionsmitglied der Zeitschrift "Rivista di Studi Sudasiatici".

Koordinatoren:

**Murat Ates**, Lehrbeauftragter an der Universität Wien, wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität des Saarlandes sowie Redaktionsmitglied der Zeitschrift *Polylog*; **Michael Shorny**, Gründungs- und Vorstandsmitglied der Wiener Gesellschaft für interkulturelle Philosophie und ebenfalls Redaktionsmitglied von *Polylog*.

Der Eintritt ist frei. Sie haben bei dieser Veranstaltung die Möglichkeit, Hefte der Zeitschrift *Polylog* zu einem günstigen Preis zu erwerben.

Das Team der Wiener Gesellschaft für interkulturelle Philosophie freut sich auf Ihre Teilnahme.

POLYLOG. Zeitschrift für interkulturelles Philosophieren [www.polylog.net](http://www.polylog.net),  
auf facebook unter <http://de-de.facebook.com/wigip>

WiGiP – Wiener Gesellschaft für interkulturelle Philosophie  
[www.wigip.org](http://www.wigip.org)

IWK – Institut für Wissenschaft und Kunst <http://www.iwk.ac.at/>

in Kooperation mit dem Institut für Philosophie und dem Institut für Südasiens-,  
Tibet- und Buddhismuskunde der Universität Wien